

# Manuel Castro en viaje de regreso hacia La Habana

*Diario de la Marina 9-27-47-1*

Niega las noticias de que  
esté perseguido por las  
autoridades de la República

CARACAS, Sept. 26. (United) — Partió de regreso a La Habana, via Miami, el director de Deportes de Cuba, Manuel Castro, quien en una entrevista de prensa desmintió las informaciones de que estuviera perseguido por el Gobierno cubano.

Castro dijo que «me extrañan esas noticias, pues es incierto que saliera de Cuba perseguido por las autoridades, y además el Gobierno de mi país, del cual formo parte, está en conocimiento de mi viaje a Venezuela y a otros países de Sur y Centro América».

Castro asistió a varias sesiones de la Asamblea Constituyente venezolana y anoche presenció el juego de baseball entre el Buffalo Stars y Cervecería Caracas.

Se mostró muy impresionado por la campaña de alfabetización que desarrolla el Gobierno aquí, y dijo que informará al Gobierno cubano sobre la misma.